



6 de Febrero 2024

COMUNICADO LAICOS EN VIDA PÚBLICA

El deterioro democrático que vive nuestra Patria nos acerca cada día a una deriva autoritaria reflejada en el debilitamiento de instituciones fundamentales para la vida democrática del país.

La agenda legislativa anunciada ayer desde el Poder Ejecutivo confirma que está en marcha un proceso de cambio de régimen sin diálogo, con polarización y fragmentación política. El desprecio al Congreso y el grosero intento por someter al Poder Judicial están debilitando aún más el federalismo, profundizando la concentración del poder en una sola persona y con todo ello se distorsiona la democracia en la vida nacional.

Estas agresiones a las instituciones vitales para nuestra democracia, nos exigen como hombres y mujeres de fe, como hombres y mujeres de buena voluntad, ampliar nuestro testimonio de búsqueda del bien común por la vía legal y pacífica.

Es por eso que hemos lanzado una gran convocatoria a todos los grupos, asociaciones, instituciones y movimientos laicales católicos así como a cualquier organización ciudadana que comparta estos valores, a sumarnos a las marchas en Defensa de la Democracia en todas las plazas públicas del país del próximo domingo 18 de Febrero.

Esta será la primera de varias acciones que juntos propondremos a todo el catolicismo y a los hombres y mujeres de bien para hacer presente nuestra fuerza, nuestra agenda, nuestros principios y nuestros valores en defensa de la democracia durante el proceso electoral de este 2024.



“A nadie le es lícito permanecer ocioso”. “Si el no comprometerse ha sido siempre algo inaceptable, el tiempo presente lo hace aún más culpable”. (Christifideles laici, 3).

Somos una Red de Laicos que entendemos el concepto de las alianzas estratégicas, donde privilegiamos la importancia de la unidad en lo básico y respetamos la naturaleza y vocación de cada organización.

Los Laicos en la Vida Pública asumimos que la democracia es fruto de la capacidad de todos los ciudadanos “de participar en igualdad de condiciones en la vida social” (Compendio DSI, n. 407).

Como Red, somos conscientes de que cuando se debilitan las instituciones fundamentales para la vida democrática, se pone en riesgo este valor esencial.

También nos preocupa la pobreza y la migración forzada. Nos preocupa la paz, la seguridad, el estado de derecho y la corrupción. Nos preocupa la Vida y la Familia. Nos preocupa la libertad religiosa y la libertad de expresión. Nos preocupa la participación y la educación.

Los laicos hemos estado y estaremos, una vez más, en defensa de los derechos y libertades de todos los mexicanos, en forma activa. El punto de arranque serán las marchas del 18 de febrero.

RED LAICOS EN LA VIDA PÚBLICA